
Protokoll: 

 

Oberbürgermeister Langner sichert zu, dass nachgereicht wird, wann der Antrag für die Grundschule 

Asterstein fertig sein wird. 

 

Beigeordneter Flöck weist darauf hin, dass in den jeweiligen Fachausschüssen alle 

Haushaltsunterlagen der betreffenden Bereiche besprochen würden. 

 


